



Díaz-Canel y el director general de la OMPI durante el encuentro en el Palacio de la Revolución, este lunes 28 de marzo. **Foto: ACN.**

El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, recibió este lunes en el Palacio de la Revolución al director general de la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI), Daren Tang, junto a otros funcionarios en visita de trabajo a la Isla.

Durante el cordial intercambio, el mandatario se refirió al sistema de gestión del gobierno basado en ciencia e innovación, así como a la importancia del desarrollo de un ecosistema de innovación en Cuba.

También se intercambió sobre el uso de la propiedad intelectual como herramienta de innovación, transformación y desarrollo, y para el desempeño de los nuevos actores económicos de la sociedad.

Invitada a Cuba por la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Elba Rosa Pérez Montoya, la delegación está integrada además por Hasan Kleib, vicedirector general de la OMPI; Beatriz Amorim-

Borher, directora de América Latina y el Caribe, y otros representantes de ese organismo especializado del Sistema de las Naciones Unidas.

Por Cuba, estuvieron presentes, además, la vice primera ministra Inés María Chapman; el ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla; la ministra de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, Elba Rosa Pérez Montoya, y la directora general de la Oficina Cubana de la Propiedad Industrial, María de los Angeles Sánchez Torres.

Los creadores de las vacunas cubanas anticovid-19 Soberana 01, Soberana 02, Abdala y Mambisa reciben este lunes la Medalla de Oro para Inventores conferida por la OMPI.

El galardón será entregado por el director general de ese organismo de Naciones Unidas, Daren Tang.

“Muy merecido reconocimiento internacional a los creadores de nuestras vacunas. Con el control de la pandemia, el pueblo les dio el primer premio. Muchos más llegarán”, escribió Díaz-Canel recientemente.

Según la directora general de la Oficina Cubana de Propiedad Industrial, María de los Ángeles Sánchez, este galardón se entrega a los científicos por sus aportes al desarrollo nacional económico y tecnológico.

(Cubadebate/Con información de la ACN y PL)